

ATHEN, den 189

14. Mai 1901. Nr. 41.

— 20 —

Zum 25 jährigen Bestehen des athenischen Instituts waren auf unseren Antrag vier Aufsehern und Unterbeamten Medaillen zum Kronenorden verliehen worden, nämlich dem Aufseher Georgios Paraskevopoulos, dem Aufseher Angelis Kosmopoulos, dem Hilfsarbeiter Leopold Rohrer und dem Gipsformer Panagiotis Kaludis. Alle vier haben schon mehrmals gefragt, ob sie nicht irgend ein Diplom oder eine Bescheinigung erhalten. Ich habe sie anfangs mit der Versicherung beruhigt, dass sie ein solches Papier noch erhalten würden, weil ich annahm, dass die Diplome noch nachgeschickt würden. Nachdem aber bis jetzt nichts Derartiges eingetroffen ist, scheinen die Diplome entweder vergessen worden zu sein, oder aber es werden überhaupt keine ausgestellt. Könnten Sie die Güte haben, gelegentlich im Auswärtigen Amte anzufragen, wie es um die Diplome steht und ob den Vieren nicht eine einfache Bescheinigung ausgestellt werden kann? Sie bitten alle dringend darum. — Herr Director Wiegand teilt mir soeben mit, dass auch sein Aufseher Athanasios Apergis die Medaille erhalten hat und auch noch ohne Diplom ist. Herr Wiegand würde Ihnen dankbar sein, wenn bei dieser Gelegenheit auch für seinen Aufseher die Bescheinigung geschrieben werden könnte.

Der erste Sekretär:

An das Generalsekretariat
in Berlin.